



Neue Biomassecodelisten für den Biokraftstoff-, Strom- und Emissionshandelsbereich

Die BLE hat verkündet, dass auf ihrer Internetseite neue Biomassecodelisten für den Kraftstoff-, Strom und Emissionshandelsbereich eingestellt wurden.

Für jeden der vorgenannten Bereiche finden Sie eine eigene Biomassecodeliste vor. Weiterhin wurden aus Gründen der Übersichtlichkeit eine separate Excel-Datei zur Orientierung eingefügt (Nabisy-Orientierungshilfe Stand 03.2024"), die die Auswahl der korrekten Biomassecodeliste erleichtern soll.

[weiterlesen](#)

New biomass code lists for the fuel, electricity and emissions trading sectors

The BLE has announced that new biomass code lists for the fuel, electricity and emissions trading sectors have been published on its website.

You will find a separate biomass code list for each of the aforementioned sectors. Furthermore, for reasons of clarity, a separate Excel file has been published for orientation purposes ("Nabisy orientation guide effective 03.2024"), which is intended to make it easier to select the correct biomass code list.

[read more](#)

Erinnerung an die Mengenmeldung für das Jahr 2023

Bitte denken Sie daran, bis spätestens zum 31. März Ihre im Vorjahr als nachhaltige Biomasse verwendeten oder abgegebenen Mengen in unserer Datenbank zu melden. Eine Anleitung zur Durchführung der Mengenmeldung finden Sie [hier](#)

Sollten Sie bereits Ihre Mengen gemeldet haben, bedanken wir uns bei Ihnen.

[weiterlesen](#)

Reminder for the quantity reporting for 2023

Please remember to report the quantities of biomass that have been used or delivered as sustainable biomass in the previous year in our database by 31 March.

Instruction on how to carry out the quantity report can be found [here](#).

Thank you if you have already reported your quantities.

[read more](#)